

## Reprise d'étude

Par **tarao**, le **03/08/2012** à **19:02**

Bonjour, je vous présente ma situation j'ai obtenu mon baccalauréat en 2005. Puis je me suis inscrit à l'Université en Droit. J'arrive sans encombre jusqu'à la 3ème année (L3) que je ne réussis pas à valider. J'ai donc seulement le niveau L3 Droit Privé.

Aujourd'hui en 2012 je décide de reprendre mes études en initial à ce niveau L3 Droit Privé. J'ai fait les démarches nécessaires et je dois m'inscrire en Septembre.

Que pensez-vous de reprendre ses études à 25 ans? Est-ce que je souffres du syndrome de l'éternel étudiant ?

Mes perspectives de devenir avocat sont elles réduites ?

Qu'en est-il de mon entrée sur le marché du travail ?

Je vous remercie de vos réponses.

Par **Camille**, le **04/08/2012** à **13:21**

Bonjour,

[citation]Que pensez-vous de reprendre ses études à 25 ans?[/citation]

Ouh là ! C'est presque un peu jeune pour [s]re[/s]-prendre des études ? [smile4]

On en connaît, rien que sur ce forum, qui ont tenté le coup bien plus tard que ça.

(je ne parle évidemment pas de certains politiques profitant d'une "passerelle" assez commode...)

Lisez donc ça :

<http://www.village-justice.com/forum/viewtopic.php?t=14921>

Autre exemple, le célèbre Jacques Vergès, pour des questions diverses et variées, n'a passé son CAPA qu'à l'âge de 30 ans pile.

[citation] Est-ce que je souffres du syndrome de l'éternel étudiant ? [/citation]

Non, si vous avez bien l'intention d'en sortir dans un avenir plus ou moins proche.

[citation]Mes perspectives de devenir avocat sont elles réduites ? [/citation]

A priori non, la maturité remplaçant la jeunesse.

[citation]Qu'en est-il de mon entrée sur le marché du travail ?[/citation]

A peu près même réponse, à vous de présenter votre parcours pour qu'il devienne "*cohérent*".

Par **audrey**, le **26/10/2012** à **21:41**

25 ans !! Tu as la vie devant toi et il n'y a pas d'âge pour apprendre !! J'ai 28 ans et trois enfants j'ai passé le DAEU il y a deux ans pour entrer en fac de droit et je m'accroche !! Il y a une place pour tout le monde dans notre société encore faut-il la trouver . Si tu penses l'avoir trouvée alors fonce et bon courage !